

Bülach und Männedorf, 23. August 2010

KR-Nr. 235/2010

**A N F R A G E** von Claudio Schmid (SVP, Bülach) und Heinz Kyburz (EDU, Männedorf)  
betreffend Migrationsamt des Kantons Zürich

---

Im Zusammenhang mit der interimistischen Einsetzung von Andreas Werren bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Weshalb beauftragt der Direktionsvorsteher ein privates Büro bzw. den freischaffenden Unternehmensberater Andreas Werren mit der Führung eines Zürcher Amtes? Gemäss Organigramm sind Strukturen vorhanden und ordentliche Stellvertreter im Amt.
2. Wie hoch ist die Entschädigung, welche Andreas Werren als externer Unternehmensberater bzw. neuer Leiter des Migrationsamtes erhält?
3. Ist er zu 100 % für das Migrationsamt tätig oder nur sporadisch?
4. Wie wird die Entschädigung berechnet - in Stunden, Tagen oder monatsweise? Wie hoch sind die Ansätze?
5. Verfügt Andreas Werren zurzeit noch über weitere Mandate vom Kanton Zürich?

235/2010

Claudio Schmid  
Heinz Kyburz